

Всем заинтересованным лицам

To whom it may concern

Компания АБ Линдек (Швеция), производитель материалов и оборудования для производства бетонных полов, обладатель соответствующих торговых марок, включая пропитки для упрочнения и обеспыливания Литурин (LITHURIN), информирует Вас о следующем

We, AB Lindec company (Sweden), producer of materials and machinery for industrial flooring as well as an owner of the corresponded trademarks, including Lithurin hardener and dust binder, hereby inform you about following.

Компания
ООО "Линдек Северо-Запад"
190031, г. Санкт-Петербург,
Наб. реки Фонтанки, 117, офис.395

Company
Lindec North West Ltd
190031 Sankt Petersburg
Embankment of the Fontanka River
Building 117, office 395

в лице директора Василия Железнова, является эксклюзивным дистрибьютором продукции компании АБ Линдек в Северо-Западном регионе Российской Федерации.

represented by Vasily Zheleznov acting as a Director, is recognized as a sole distributor of ab lindec products in North West region of the Russian Federation.

В случае дополнительных вопросов просим связаться с экспортным отделом компании ab lindec®, по электронной почте export@lindec.com или по телефону +46-31-298810.

If any further questions, please contact ab lindec®'s export department by e-mail export@lindec.com or by phone +46-31-298810.

12 января 2018 г.
Гётеборг, Швеция

12th January 2018
Gothenburg, Sweden

Управляющий по экспорту

Export Manager



Алексей Полтавец



Alexey Poltavets